
 
Assemblée générale ordinaire de l’association « De Cour à Jardin », le jeudi 
25.11.2021 à la salle polyvalente d’Attalens.  
 

Procès-verbal  
1. Salutations  

La présidente Vanessa Lopez remercie les personnes présentes et souhaite la 
bienvenue à 20h30.  

Laurence Prizzi est présente pour la commune de Granges. Vanessa excuse les 
autres communes qui n’ont pas pu être présentes. 

Arnaud Pittet, responsable de la réservation des salles, s’excuse pour l’absence de 
beamer. La commune a oublié de communiquer la réservation au concierge et nous 
n’avons ainsi pas accès au matériel de projection. 

2. Approbation de l’ordre du jour  

La présidente lit l’ordre du jour. Aucun point supplémentaire n’est demandé pour l’ordre 
du jour, donc l’ordre du jour proposé est adopté.  

3. Approbation du procès-verbal de l’AG 2020  

Les personnes présentes ne désirent pas la lecture du procès-verbal qui a été mis à 
disposition sur le site de l’association. Ce dernier est accepté à l’unanimité sans 
modifications.  

4. Rapport année scolaire 2020-2021 

La présidente fait un bref rappel des faits marquants de l’année scolaire 2020-2021 :  

• Atelier adultes-enfants, de 4 à 6 ans : ce cours a été annulé car il n’y avait pas 
assez d’inscriptions ; c’était également compliqué au niveau des mesures 
sanitaires de mélanger adultes et enfants. 

• Atelier enfants, de 7 à 13 ans : on a limité à 18 élèves les inscriptions car le 
canton a édicté des mesures pour les activités culturelles : on ne pouvait être 
que 10 personnes. Chaque animatrice a pris une moitié du groupe, car les 
ateliers de couture permettent avec ses 2 salles de faire 2 groupes. Vanessa et 
Jeanne, une ancienne élève, ont animé le cours ; Vanessa relève le souhait et 
la fierté de former la relève pour co-animer les ateliers. Le cours a eu lieu le 



vendredi soir, les animatrices étaient masquées. Les enfants ont joué un 
spectacle en streaming 2 fois au mois de mai. Ils ont joué la pièce « Les C points 
points » qui durait 35 minutes. Vanessa remercie Nicolas pour la technique. 
Vanessa relève qu’on a opté pour du streaming live afin que les élèves puissent 
avoir des commentaires tout de suite pour être dans la spontanéité. Il y a eu 
une centaine de connections. 

• Atelier ados : cet atelier a continué ; les élèves ont joué en streaming en mai 
une demi-heure d’impros mi-longues de 15 minutes environ ; ils ont eu des 
commentaires lors du streaming pour relancer les impros. Vanessa animait 
l’atelier ados le mardi directement après le C.O. Ils ont été masqués une bonne 
partie de l’année ; ce sont les élèves qui ont émis le souhait de faire des 
improvisations ; les ados ont également joué une pièce écrite par eux-mêmes, 
nommée « entre 2 mondes ». Vanessa relève que la pièce contenait plein de 
morale, une conscience écologique, etc. Ils ont ressorti des costumes du local 
pour en faire de la matière artistique. 

• Atelier adultes, entre 23 et 60 ans. : il y avait 13 inscrits avec une moyenne de 
6 à 8 participants par séance. Anna Krenger est notre animatrice ; elle fait 
intervenir d’autres personnes selon ses disponibilités et les thématiques ; il n’y 
a pas eu de représentations, ni de journée de stage. 

• Stages d’été : la formule continue à fonctionner, de 6 à 14 ans ; il y a eu 2 stages, 
1ere semaine d’août (10 élèves), 2e semaine d’août (6 élèves) avec 2 
désistements au dernier moment. Vanessa relève qu’il y a de plus en plus de 
désistements au dernier moment. Vanessa a passé la main, ce sont des 
anciennes élèves qui les organisent (Vanessa fait une petite supervision). Il y a 
eu une petite représentation à la fin des 2 semaines de stage. 

• 2020-2021 : les sorties facultatives ont été annulées. Notre fortune a bien 
diminué depuis les 2 ans sans spectacle, nous ne pouvons plus nous permettre 
de payer des sorties aux participants. 

• 2020-2021 : avec le cours ados, les jeunes ont voulu faire une collaboration 
avec l’AES. Ils ont eu l’idée de contacter l’AES, en allant voir les responsables 
et ont animé un atelier d’improvisation puis ils ont fait un petit spectacle d’impro. 
L’AES a souhaité une animation ensuite durant les vacances scolaires d’été. Ils 
ont créé une histoire et Vanessa et Jeanne ont mis en scène le spectacle. 

• Vanessa relève finalement une participation assez stable mais une petite baisse 
en lien avec le Covid19. 

5. Présentation des comptes 2020-2021 et budget 2021-2022 

Chantal, caissière, fait la lecture des comptes de l’année 2020-2021.  

Le capital au 1 septembre 2020 se monte à 12'061.35 frs. Le compte présente une 
perte de 1894.90 francs, ce qui porte le capital au 31 août 2021 à 11'823.65 frs.  

Marie et Anne-Flore ont vérifié les comptes. Chantal lit le rapport des vérificateurs des 
comptes. A l’unanimité́, les comptes sont acceptés.  

Vanessa lit le budget. Le budget pour l’année suivante est approuvé. 

Laurence Prizzi demande pourquoi on ne joue pas à Attalens nos spectacles. Vanessa 
explique qu’il est trop difficile de jouer pour l’instant à Attalens à cause de la gestion 



de la salle de l’Ange (les lotos prennent le dessus sur les autres spectacles, 
impossibilité d’avoir une recette de bar, etc.). 

6. Nomination des vérificateurs des comptes 2021-2022  

Deux nouveaux vérificateurs des comptes sont nommés pour deux ans. Nicolas et 
Chantal sont les nouveaux vérificateurs des comptes. 

7. Activités 2021-2022  

Nous participons au premier marché de Noël d’Attalens ; nous allons vendre des 
saucisses et devons aider au montage et démontage ; il y aura des prestations durant 
le marché des différents groupes (enfants et ados) ; les sociétés viennent participer 
puis le bénéfice est partagé entre les différentes sociétés. 

Le cours famille, le cours enfants, le cours ados, le cours adultes et les stages auront 
lieu cette année. Étant donné la situation sanitaire, aucun spectacle n’est encore prévu 
cette année. 

8. Démission et élection du comité  

Chantal Demierre nous quitte après des années de loyaux et bons services ; 
Vanessa la remercie chaleureusement, tout en lui offrant un bon cadeau. 
Nicolas nous quitte également, Vanessa le remercie pour la technique et les 
décors et lui remet également un bon cadeau.  

Marie Wertz s’est proposée pour reprendre le poste de Chantal, à savoir la 
comptabilité ; Candice Bühlmann rejoint également le comité à la place de 
Nicolas pour gérer les aspects sociaux, le site Internet, etc.  

9. Divers  

Aucun divers n’est demandé. La présidente salue les membres présents et clôt 
l’Assemblée à 21h30.  

 

Pour l’Association « De Cour à Jardin »  

Le secrétaire  

Arnaud Pittet  

 


